

“ Frères, si nous devons toujours nous adresser avec confiance au trône de la grâce pour en obtenir miséricorde et secours en temps opportun ; nous devons le faire surtout au milieu de si grandes calamités de l’Eglise et de la société civile, en présence d’une si vaste conspuration des ennemis et un si grand amas d’erreurs contre la société catholique et ce Siège Apostolique. Nous avons donc jugé utile d’exciter la piété de tous les fidèles afin que s’adressant à Nous, ils ne cessent d’invoquer et de supplier, par les prières les plus ferventes et les plus humbles le père très-clément des lumières et des miséricordes, afin qu’ils recourent toujours dans la plénitude de leur foi à Notre Seigneur Jésus-Christ, qui nous a rachetés pour Dieu par son sang ; qu’ils demandent avec instance et continuellement à son très-doux Cœur, victime de sa brûlante charité pour nous, d’entraîner tout à lui par les liens de son amour, et afin que tous les hommes enflammés de son très-saint amour, marchent dignement selon son Cœur, agréables à Dieu en toutes choses, et portent des fruits en toutes sortes de bonnes œuvres. Or, comme les prières des hommes sont plus agréables à Dieu, s’ils viennent à lui avec des cœurs purs de toute souillure, Nous avons résolu d’ouvrir aux fidèles chrétiens, avec une libéralité Apostolique, les trésors célestes de l’Eglise, confiés à notre dispensation, afin qu’excités plus vivement à la vraie piété, et purifiés de leurs péchés par le Sacrement de Pénitence, ils répandent avec plus de confiance leurs prières devant Dieu, et obtiennent sa grâce et sa miséricorde.”

Comme vous le voyez, N. T. C. F., vous voici appelés à partager les honneurs de la guerre que la Sainte Eglise fait à l’Enfer, pour conserver le dépôt sacré de toutes les vérités divines qu’elle a reçues de Notre-Seigneur, et qu’elle est chargée d’enseigner jusqu’à la fin des siècles. C’est le Commandant des saintes milices du Seigneur qui nous enrôle sous le glorieux étendard de la Religion. C’est en vous purifiant de tous péchés que vous vous rendez forts et capables de résister à tous les assauts des ennemis visibles et invisibles qu’il vous faut combattre vaillamment. C’est enfin dans le Sacré Cœur de Jésus que se rallient